



# Justicia Social

Órgano de la Federación Provincial de Baleares y de la Agrupación Local del Partido Socialista  
Mabón, viernes 17 de Septiembre de 1937  
Portavoz de la Federación Local de Sociedades Obreras U. G. T. III Época-Año VII Núm. 409

## Información Nacional y Extranjera

### Partes Oficiales del Ministerio de Defensa

VALENCIA 16 — El texto del parte facilitado a las tropas por la Sección de Información es como sigue:

#### EJERCITO DEL CENTRO

En el frente de Guadañajara una patrulla propia de exploración recibió al enemigo que ocupa Cerro Cabeza y Valverde de los Arroyos y destruyó los pueblos de Matallana, Campillejo, El Espinar, Roblelaca, Campillo de las Ranas, Robleluengo y Navairoyo y más al Norte de la Virgen se expulsó a un grupo de guardias civiles que huía desbandada y a otro del mismo Instituto en la loma de Paracastellándose nuestras tropas en estos lugares.

En la madrugada de hoy se han rechazado ataques enemigos contra nuestras posiciones del Cerro de Aguila, Cuesta de las Perdices y Cerro de Pozuelo.

#### EJERCITO DEL NORTE

En el sector de Cabral, después de un intenso ataque que duró toda la jornada de ayer, los facciosos consiguieron ocupar las posiciones de Cerro y Pico Lorón.

Se combatió con extraordinaria dureza y se rechazaron varios ataques rebeldes, no obstante la intensa preparación artillera y la gran actividad de la aviación empleada que actuó continuamente.

En el frente de León el enemigo presionó durante todo el día de hoy, apoyado por aviación y artillería, sobre nuestras posiciones de Cerro Negro que consiguió ocupar a última hora de la tarde.

Durante la jornada de hoy la actividad ha sido escasa, limitándose al fuego enemigo sobre Peñas Blancas en el sector oriental y a fuego de artillería enemiga en el sector de Oviedo desde San Pedro y Villatrilla.

#### EJERCITO DEL SUR

En la madrugada de hoy el enemigo atacó por sorpresa en el sector de Cerro Cabeza Mesada (Córdoba) utilizando para ello gran profusión de bombas de mano. Consiguió ocupar la primera línea de dicho sector, pero nuestras fuerzas reaccionaron fuertemente y desalojaron al enemigo de las trincheras que había ocupado, ocasionándole gran número de bajas.

Nuestras fuerzas continúan lentamente su avance frente a Cerro Cabeza. El enemigo ofrece fuerte resistencia.

Las fuerzas propias ejercen presión en toda la línea desde Montoro hasta Sierra Brava.

En el sector de Adamús (Córdoba) intensa actividad de la artillería enemiga.

Se ha presentado a nuestras filas un sargento del campo faccioso.

#### SUR TAJO

Fuego de mortero enemigo contra el castillo de Medellín y cañonazo en el sector de Don Benito.

#### EJERCITO DE LEVANTE

A las 16 horas de ayer intenso fuego de artillería desde Buena sobre las posiciones propias.

La jornada de hoy ha transcurrido sin novedad.

Se han presentado a nuestras filas procedentes del campo faccioso 10 soldados.

#### EJERCITO DEL ESTE

Tiroteos y fuego de artillería en varios sectores, sin consecuencias.

La aviación facciosa bombardeó las posiciones situadas entre Cerro de la Corona y Aguilar de Ebro.

Se han presentado a nuestras filas 13 soldados del campo rebelde.

#### Una gran victoria leal en los frentes del Norte

Gilón.—En la última jornada combatióse con menor intensidad en el sector occidental. De mañana hubo un ataque faccioso, defendiéndose bravamente nuestros soldados que ocasionaron al enemigo gran número de bajas. A mediodía volvió a presionar el enemigo con mucha artillería y aviación, abandonando nuestros soldados una pequeña posición en el sector de la sierra de Zuera. El enemigo atacó con grandes cantidades de material siendo contundentemente rechazado y sufriendo numerosas bajas, de fascistas italianos en su mayoría.

Al repliegarse estas fuerzas extranjeras produjose una gran matanza, muriendo nuestras fuerzas numerosos muertos y heridos, reconquistando las posiciones perdidas. La aviación leal bombardeó algunas posiciones rebeldes y los cazas obligaron a huir a varios aparatos alemanes que bombardearon los alrededores de Soto de Cangas. (Febus).

#### Detención de comerciantes desaprensivos

Valencia.—Han sido detenidos varios comerciantes que almacenaban víveres negándose a ponerlos a la venta. (Febus).

#### Sigue el hallazgo de armas y dinero en Barcelona

Barcelona.—La Policía ha hallado en las cocheras de la Compañía de Autobuses varias armas cortas y largas, municiones, seis automóviles, dos de blindados, gran cantidad de tabaco, trozos de banderas monárquicas y 415.700 pesetas.

En la Central de Correos ha sido encontrada una saca de correspondencia desfilada a Falange, la cual ha sido entregada a la Policía. (Febus).

#### Los inocentes y cándidos seminaristas

Madrid.—El Director General de Seguridad manifestó que habíase abortado un intento de actuación de la quinta columna.

Han sido detenidos 40 seminaristas que se encontraban en un cuartel, presididos por Demófilo de Buen, los cuales serán juzgados por el Tribunal de Responsabilidades Civiles de Arganda. (Febus).

#### Prosiguen los descalabros en las filas facciosas del frente aragonés

Belchite.—Sigue combatiéndose intensamente en los sectores de Puebla de Albornón. La artillería facciosa pretendió destruir las obras de fortificación construidas por nuestras fuerzas en las posiciones recientemente conquistadas al enemigo.

El fuego leal de coartabatería ocasionó la localización de la pieza enemiga y la explosión de un depósito de granadas en la parte de Sierra Gorda impidió que los facciosos de este sector saliesen a aprovisionar a los que estaban bajo efecto de nuestro fuego.

Durante la tarde apareció la aviación enemiga, cuya presencia en vez de deprimir el ánimo de nuestras tropas, las envalentonó de tal forma, que atacaron con enorme coraje al enemigo, obligándole a retirarse. (Febus).

#### Reunión del Buró Político del Partido Comunista

Valencia.—Se ha reunido el Buró Político del Partido Comunista. La referencia que es muy amplia, dice que los reunidos acordaron estrechar los lazos de unidad con todos los partidos antifascistas para resolver el problema que la guerra tiene planteado al pueblo español. Hay que suavizar asperezas y dejar las polémicas que se han venido suscitando en la tribuna y en la prensa. El Partido Comunista ordena a sus afiliados que procuren por todos los medios, anular diferencias y considera que debe irse a un pacto de máxima cordialidad entre la C. N. T. y U. G. T. (Febus).

#### Dinero, joyas y detención de otro sujeto emboscado

Madrid.—La Policía se incautó de joyas, alhajas y monedas oro por valor de 200.000 pesetas.

También fué detenido un empleado «modelo», el cual recomendaba a los que entregaban objetos de oro que se abstuvieran

de realizarlo, aconsejándoles lo vendieran a algún amigo. A consecuencia de este servicio y además del citado sujeto, la Policía ha «enjaulado» a otro español y dos alemanes. (Febus).

#### La aviación negra sobre Valencia y sus alrededores

Valencia.—A las ocho de la noche aparecieron cinco aviones facciosos, los cuales arrojaron bombas en el puerto y poblados marítimos, ocasionando daños, catorce muertos y cien heridos.

Las defensas antiaéreas persiguieron a los pájaros negros, localizándolos con los reflectores. La alarma cesó a las diez de la noche. (Febus).

#### Comentarios en torno a la Conferencia de Nyón

Ginebra.—Italia no firmará y sin Italia, no hay Conferencia de Nyón—decía la prensa fascista italiana de ayer. Esta mañana «Stampa» aseguraba que la contestación de Italia se haría esperar algunos días porque Roma quiere consultar con Berlín y desea saber naturalmente cual será la actitud de las grandes potencias del Consejo de la Sociedad de Naciones que decidió constasen en acta las acusaciones del Gobierno de Valencia contra nuestro país.

Hoy se ha reunido la Conferencia de Nyón y se ha firmado el texto del acuerdo adoptado.

La prensa fascista decía ayer que tal como se habrá llegado al acuerdo, Roma no lo soportaría nunca. Además, esta prensa reprochaba a las potencias no haber reaccionado violentamente contra los discursos pronunciados por Delbos y Litvinof que han hecho aparecer a Italia como culpable de los actos de piratería en el Mediterráneo.

Lo que los periódicos fascistas han escrito improcedentemente ayer y esta mañana, acaso fuera la decisión tomada anoche por Francia e Inglaterra de firmar el acuerdo sin esperar más contestación de Roma, ni las maniobras de Berlín y Grecia que amenzaban no firmar sin Italia, influida por la noticia de la captura de un submarino italiano en aguas del Mediterráneo oriental por un cruceo inglés. Esta noticia ha sido el principal argumento para los comentaristas en los pasillos de la S. de N. Es verdad que el Almirantazgo inglés dice no saber nada con respecto a esta captura, pero también es posible que quiera ocultarlo. Por otra parte, los correspondientes de los periódicos balcánicos aseguran que el submarino capturado se encuentra en el puerto de Salónica bajo estrecha vigilancia.

En los círculos de la Sociedad de Naciones se hacen destacar los comentarios por el rotundo fracaso de Alemania que ha sido excluida por completo del Mediterráneo. El duque de Alba ha tenido que abandonar Ginebra a toda prisa, lo mismo que los señores que le acompañaban a los que se ha prohibido la entrada en dicha Sociedad de Naciones esperando sean expulsados de Suiza.

#### Texto del Pacto de Nyón

Los abajo firmantes debidamente autorizados por sus gobiernos respectivos, se han reunido en Conferencia en Nyón del 9 al 14 de Septiembre de 1937, y han tomado las disposiciones siguientes que entrarán inmediatamente en vigor:

1.º Las potencias firmantes darán instrucciones a sus fuerzas navales para que actúen conforme a los párrafos 2 y 3 siguientes con objeto de proteger todo buque de comercio no perteneciente a las dos partes en lucha.

2.º Todo submarino que atacase a un buque de una manera contraria a las reglas del derecho internacional de limitación y reducción de armamentos navales firmado en Londres el 6 de Noviembre de 1936 y el 22 Abril de 1930, será contraatacado y si es posible, destruido.

3.º La prescripción anunciada en el párrafo precedente se aplicará a todo submarino que se encuentre en las proximidades del punto donde un buque no perteneciente a ninguna de las partes en lucha en España, será atacado en el caso que las circunstancias en que haya sido encontrado el submarino autoricen a pensar que sea el autor del ataque.

4.º Para la ejecución práctica de las divisiones que preceden, las potencias participantes han convenido las disposiciones siguientes:

1.º En el Mediterráneo occidental y en el canal de Malta, excepción hecha de la zona del Mar Tirreno, donde la vigilancia podrá ser objeto de disposiciones especiales, esta ejecución incumbe en alta mar y en las aguas territoriales de las potencias participantes, a las flotas inglesa y francesa siguiendo un reparto convenido entre los dos gobiernos.

2.º En el Mediterráneo oriental:

a) Esta ejecución incumbe para las aguas territoriales a los gobiernos interesados, en las que a cada uno concierne.

b) En alta mar, excepción hecha del Adriático, es confiada a las flotas británica y francesa siguiendo el reparto convenido entre los dos gobiernos en las zonas donde pueda temerse que la navegación está en peligro.

Las otras potencias participantes que tienen aguas del Mediterráneo se comprometen de dar a estas flotas en la medida de sus medios la asistencia que les fuere pedida. Ellas les autorizan especialmente, a proseguir su acción en las aguas territoriales así como el uso de los puertos que ellos indicaran.

3.º Se sobreentiende que los límites de las zonas mencionadas en los números 1 y 2 y su repartición serán en todo tiempo susceptible de ser retirados por las potencias participantes con el fin de tener en cuenta un cambio de la situación.

#### Desearía

práctico en Contabilidad que me die una clase de nueve a diez de la noche en su domicilio. Informarán en esta imprenta. 2-3

# Justicia Social



REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

Avenida del Capitán Pedro Riutort 30- Teléfono 80

PRECIO: 15 céntimos

## La Asamblea del Consejo de la S. de N.

### Brillante discurso del Dr. Negrín sobre la cuestión del Mediterráneo

Ginebra.—A las 5 de la tarde, ha comenzado la sesión pública del Consejo de la Sociedad de Naciones, bajo la presidencia del Dr. Negrín. Sobre el asunto de Palestina, acordóse confiar al Gobierno inglés los estudios oportunos.

Luego fué aceptado el informe del representante turco sobre las reuniones de la Conferencia sobre reducción y limitación de los armamentos.

Seguidamente se entra en el orden del día, en el que figura la cuestión española. Entre los reunidos se produce un inusitado movimiento de expectación. En este momento el Dr. Negrín cede la presidencia al delegado del Ecuador señor Quevedo. El Dr. Negrín pasa seguidamente a la tribuna donde pronuncia su discurso.

Comenzó diciendo que sólo hablaría ahora al Consejo de la Sociedad de Naciones de la falta de seguridad en el Mediterráneo y que pronto hablará de la intervención extranjera en la lucha que se libra actualmente en España.

Recuerda las advertencias que en anteriores ocasiones hizo España al Consejo de la Sociedad de Naciones, advertencias que los hechos vienen a justificar en estos momentos en que los torpedeos en el Mediterráneo constituyen un riesgo evidente para la paz mundial.

Cita el Dr. Negrín el episodio dramático del bombardeo de Almería como represalia del incidente del buque de guerra alemán «Deutschland» y dice que en aquella ocasión los aviones españoles se vieron obligados a contestar al feroz ataque germano, como lo ha reconocido el propio comandante del navío.

Afirma el orador que Alemania entonces hizo imposible toda encuesta imparcial y procedió, en cambio, a destruir una ciudad abierta y a asesinar a sus pacíficos ciudadanos. (El ilustre delegado español va siendo acogido por los miembros de las potencias representadas en el Consejo, con un silencio sepulcral y vivísimo interés). El Dr. Negrín pregunta entonces:

La indecisión y la pasividad oficiales en que pudo convertirse un crimen monstruoso ¿cómo ha de interpretarse? ¿Significa acaso que en el porvenir, acciones semejantes consideradas como verdaderos atentados a la ley internacional por toda la conciencia mundial, van a ser aceptadas como hechos lícitos y normales?

La responsabilidad de la comunidad internacional está comprometida. La situación en el Mediterráneo ha llegado a ser insostenible en las últimas semanas por el torpedeo de navíos españoles y extranjeros.

El Dr. Negrín pone de relieve el caso del buque petrolero español «Cid Campeador» y dice que el Gobierno español consideró como un deber acudir a la Sociedad de Naciones, mientras otras potencias creyeron preferible una Conferencia fuera del marco internacional de Ginebra.

Refiriéndose a esta Conferencia, el jefe del Gobierno español subraya el hecho significativo de que fueran a refugiarse a la pequeña ciudad de Nyón, no aceptando aquellas facilidades de orden personal y material que la Sociedad de Naciones ofrece en Ginebra.

Sobre este apartamiento de la sede ginebrina, el Gobierno español —dice— necesita expresar su extrañeza y a la vez formular su más enérgica protesta contra la idea de examinar y decidir sobre cuestiones concernientes al mar más español, por una Conferencia en la que España no estaba representada.

Dice que España tiene que alegar en su derecho una doble justificación para que estuviere representada en las deliberaciones de la Conferencia de Nyón. Una de tales justificaciones es su indiscutible calidad de potencia Mediterránea, y otra, acaso la más importante, el hecho de que hayan sido buques que enarbolaban la bandera de la República española, las primeras víctimas de una inseguridad a la que se trata de poner fin. No obstante, reconozco que con la Conferencia renace un progreso si se compara con el Comité de No Intervención, siquiera sea en gracia a la rapidez con que adoptó sus acuerdos.

Reconoce que las medidas acordadas en Nyón, pueden reducir la falta de seguridad de la navegación en el Mediterráneo, pero con la condición de que se apliquen con energía y firmeza.

El doctor Negrín hace al Consejo cierto número de observaciones de las que resultan que el Gobierno español formula las más expresas reservas contra el hecho de que los barcos españoles sigan después como antes de la Conferencia de Nyón, sin protección especial y manifiesta su amargura por esta situación. A su juicio, una cuestión eminentemente política, como la seguridad en el Mediterráneo, no podrá resolverse nunca con soluciones de la naturaleza de las de la Conferencia de Nyón. La condición para tal situación es tener el valor de plantearla francamente y conforme a la realidad.

El doctor Negrín invita al Consejo de la Sociedad de Naciones a que mire a la verdad de cara y dice:

Ante todo, sería conveniente deshacer la acción de los ataques pseudo-desconocidos. Las agresiones en el Mediterráneo son obra de barcos de guerra, submarinos o de superficie, pertenecientes a un Estado determinado y que no pueden realizar sus ataques más que bajo la responsabilidad directa del Gobierno de dicho Estado.

Terminemos de una vez con este sistema tan nocivo para todo el mundo de cerrar los ojos a la evidencia. El Estado anónimo, cuyos barcos de guerra tratan, mediante agresiones constantes, de crear en el Mediterráneo una verdadera situación de terror, es ITALIA.

El ilustre delegado español afirma que este hecho lo evidencian múltiples y evidentes testimonios que posee el Gobierno español en relación a las agresiones que han sido víctimas sus propios barcos mercantes y en los cuales se apoya en la exposición de hechos que figuran en la nota enviada por el Gobierno español al Secretario General del Consejo de la Sociedad de Naciones el 21 de Agosto pasado.

Mientras no se nos demuestre—continúa el Dr. Negrín—que nuestra interpretación es errónea, nada legítimamente podremos aceptar como satisfactorias aquellas medidas y disposiciones que no tengan esto en

cuenta y que por esta razón en toda circunstancia no podrán ser más que expedientes que sin duda tienen ciertas ventajas prácticas limitadas, en cierto punto concretas, pero que también llevan en sí el germen de dificultades y complicaciones ulteriores.

El Gobierno español tiene la seguridad de que el Consejo de la Sociedad de Naciones no cerrará los ojos a la realidad.

El delegado español, cuyo discurso ha sido escuchado en medio de un imponente silencio y con visibles muestras de aprobación por parte de ciertas delegaciones, termina subrayando la enorme importancia que tiene para todo el mundo el restablecimiento de la seguridad una e indivisible en el Mediterráneo.

Seguidamente hace uso de la palabra el representante francés Mr. Delbos, el cual manifiesta que el acuerdo de Nyón tal vez no será perfecto, pero sí útil y eficaz, si quisiéramos resolverlo todo de un golpe, dice, tal vez fracasaríamos; prometo llevar los deseos de España a las potencias firmantes del pacto de Nyón, y garantizamos la seguridad en el Mediterráneo para todo el mundo.

Mr. Jordan, representante de Nueva Zelanda, pregunta con ironía: después de Etiopía, China y España, ¿quién será que llevará el próximo llamamiento a la S. de N.?

Después de la intervención del camarada Litvinof, representante de la U. R. S. S., quien dice que la posición de Rusia es la misma que expuso en la Conferencia del Mediterráneo y espero que la S. de N. dirá la última palabra, el presidente Quevedo suspende el debate para la nueva sesión.

### Detalles del fallecimiento de Masarky

Praga.—El ex presidente Masarky, falleció a las 3'30 de la madrugada. A pesar de lo intempestivo de la hora, fueron numerosos almas las personas que se estacionaron ante el hotel en que residía el ilustre político.

El cadáver reposa en un cuarto del castillo con las paredes desnudas sobre una cama de hierro. Rodéanle los hijos y nietos, el actual Presidente Benes y Hoza, Presidente del Consejo, junto con los tres médicos que asistieron hasta los últimos momentos al señor Masarky.

En el momento de ser izada la bandera a media asta la muchedumbre se emocionó enormemente agolpándose a las puertas del castillo.

En toda Checoslovaquia la noticia del fallecimiento ha causado penosísima impresión. Los funerales no se celebrarán hasta el lunes y el cadáver estará expuesto varios días en el castillo, siendo enterrado probablemente en el cementerio de Lany. Se espera para tomar medidas relativas al acto del sepelio, a que sea blero el testamento del ilustre muerto. Se ha decretado el duelo nacional. (Febus).

### La votación del domingo para los consejeros municipales de la Agrupación Socialista

Nuestros camaradas y lectores conocen ya la forma en que habrá de producirse el domingo la votación para elegir los tres compañeros consejeros socialistas en el nuevo Consejo Municipal que ha de constituirse muy en breve.

La Asamblea recientemente celebrada, con muy buen acuerdo, determinó que la elección se verificara en la forma más democrática que en estas circunstancias es dable efectuar.

Todos los afiliados y afiliadas a la Agrupación han recibido, bajo sobre, una candidatura en la que figuran los nueve nombres que alcanzaron en dicha Asamblea mayor número de votos. De dichos nombres, los afiliados vienen obligados a tachar seis, puesto que son tres los que deben ser elegidos, quedando en completa libertad para votar a nombres que no figuren en la mentada candidatura.

Esta forma de elección permitirá que los tres camaradas que logren mayor número de votos, sean los que por voluntad suprema de todos los afiliados, vayan al Ayuntamiento para representar a la Agrupación Socialista, respaldados con la máxima autoridad que les dará el democrático procedimiento empleado para su elección, expresión la más legal y

Praga.—El Presidente Thomás Masarky, fallecido ayer, contaba ya la edad de 87 años, pues nació en Moravia el 7 de Marzo de 1850.

El fallecimiento del «Presidente Liberador» ha causado gran pesar en el pueblo checo. La ciudad presenta un aspecto tristísimo. Todas las banderas lucen lazos negros y aparecen en todos lados. El país entero tiene el sentimiento de haber perdido en M. Masarky no solamente al Presidente Liberador, el padre del pueblo, sino uno de los espíritus más elevados de aquel tiempo que ha valido a Checoslovaquia su libertad y la admiración.

### Una entrevista con Largo Caballero

Paris.—El diario «Le Matin» inserta una entrevista celebrada con Largo Caballero, el cual manifestó que la moral de las tropas españolas es excelente y que no piden más que luchar.

La situación económica es normal y nada amenaza al Gobierno que nunca se ha considerado tan fuerte.

Respecto a la guerra, ha dicho que sigue en camino lento, pero seguro, hasta la victoria. Vengo a pedir—ha terminado diciendo el ex Presidente del Consejo de Ministros español—ayuda a nuestros amigos, precisamente de material. (Febus).

la más auténtica voluntad de todos los compañeros.

Ciertamente, creemos innecesario destacar cual es la importancia que tiene la votación de pasado mañana que se efectuará, como es sabido, en la Secretaría de la Agrupación, desde las nueve de la mañana hasta las cuatro de la tarde. Todos los afiliados tienen la ineludible obligación de cumplir con su deber depositando su candidatura, ya que quien no lo hiciera, se desentendería de la responsabilidad que sobre todos los antifascistas pesa en estos momentos.

Por ello, es que nos permitimos recomendar a todos los compañeros y compañeras afiliados a nuestra veterana Agrupación, cumplan pasado mañana con su deber electoral, toda vez que, dada la importancia del asunto, no debe faltar en la votación un solo camarada.

### De la acción local de las Sociedades Obreras U. G. T.

Se convoca un Pleno extraordinario para el sábado día 18 del corriente, a las nueve de la noche, bajo el siguiente orden del día:

Elección de representantes al nuevo Consejo Municipal.—EL COMITE.

Comité Regional Gallego «Meiga Terra»

O domingo día 19, a las tres y media de la tarde, dará unha charla sobre temas de Galiza el socio don Raimundo Otero, local social Mir y Mir 2.

### Sociedad de Profesionales y Varios (U. G. T.)

Se convoca a todos sus afiliados para una Junta General Extraordinaria para hoy, a las 9 de la noche, bajo el siguiente orden del día:

Lectura del acta anterior; Cuentas; Nombramiento de Secretario; Nombramiento de Delegados para el Congreso extraordinario que debe celebrarse los días 25 y 26 del corriente. Asuntos varios.

### Sociedad de obreros Zapateros y Varios U. G. T.

Se convoca Junta general para el día 17 a las nueve de la noche, para tratar los siguientes asuntos:

Orden del día, lectura del acta anterior, correspondencia, nombramiento de delegados al próximo Congreso y renovación de cargos, ruegos y preguntas.

Se suplica a todos los afiliados asistencia indispensable.

### Agrupación de Obreros Metalúrgicos U. G. T.

Por la presente se convoca a todos los camaradas metalúrgicos una Junta general extraordinaria para hoy viernes, día 17, a las seis de la tarde para tratar asuntos de importancia.

### Junta Local de Abastos

Se pone en conocimiento de los que tienen cerdos para engordar que los hayan manifestado en el Comité de Enlace, departamento del Ayuntamiento, pasen por las oficinas de Abastos (Rosario, 31) para proveer se de 14 kilos maíz y 10 de salvado que les serán entregados mediante pago del importe de los mismos.

### TEATRO PRINCIPAL

Sábado 19 Septiembre de 1937

A las 4 de la tarde

Grandioso festival a beneficio de los establecimientos Municipales de Beneficencia.

Un aplaudida compañía «Plus Ultra» pondrá en escena un juguete cómico de su extenso repertorio, terminando su fiesta con un GRANDIOSO BALLEO amenizado por la acreditada orquesta «Blanco y Negro».

### SALON VICTORIA

(LOCAL SOCIALIZADO)

SABADO a las 6'30 y a las 9'30

DOMINGO a las 3'45, 6'30 y a las 9'30

LUNES a las 6'30 y 9'30

GRANDIOSO PROGRAMA DE

1.º CARRA A CARRA

por KEN MAYNARD y TARZAN

2.º PASAREMOS

documental de la guerra contra el fascismo, dedica la al heroico 5.º Regimiento

3.º NOCHES MAGICAS

La Viena de 1914 con su música de opéras y sus mujeres, enamoradas de los llamados uniformes... fue la guerra en el año 1914 y con ella el hundimiento de un imperio

### CENTRO ANDALU

Se convoca a todos los andaluces residentes en Menorca, a la reunión que tendrá lugar en el Teatro Principal el próximo domingo, día 19, a las once horas, para la organización de dicho centro. Se ruega la puntual asistencia.—LA COMISIÓN ORGANIZADORA.

SE HA PERDIDO una burra raza argelina. Se gratificará su devolución en el caso de Santa María número 40.